
202４年 11 月 1 日 記録:平野康生 

第７3 回（令和６年 10 月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時:202４年 10 月 19 日(土)13:00～1４:55 
（２）場 所:西大路会場 
（３）出席者:１２名(８名欠席) 
１. 奥会⾧の挨拶 
・本日は、あいにくの天気の中お集まりいただきありがとうございます。 
・欠席者が８名と多く、数名が体調不良と聞いており大変心配しております。 

２．「工学部学友会」の事業内容について 
① 名簿管理について ・・・＜名簿管理チーム＞柴岡理事 
・チームの取り組みとして「評議員」名簿精査の打ち合わせを 9/4 に、会議を 

9/19 に開催し、結果を 10/1 付けでホームページを更新しました。 
・今後の課題として評議員空白の学年について先生方にも協力を仰ぎ選出したい。 

②「工学部学友会」HP について ・・・＜HP 維持チーム＞山添理事 
・HP 更新勉強会（全  5 回予定） 

1 回目6/25，2 回目10/15 に湖風会館で実施。次回は 11月末～12 月初旬を予定 
・工場見学、評議員名簿更新、及び各同好会案内を掲載した。 

③ 会員と湖風会及び県大工学部と連携について・＜連携推進チーム＞中村副会⾧  
・湖風会館理事会：9/14第 3 回役員会開催 

各支部の活動報告と湖風会発足   20   周年を迎えるに当たり会則見直しの説明有 
➃ 県大工学部の活動支援について ・・・＜活動支援チーム＞立入理事 
・会社訪問 6/27㈭14:00～17:00 (株)ホリゾン様 本社びわこ工場を見学報告
学生 54 名、引率先生 1 名、学友会 6 名、湖風会(本部)2 名の計 63 名参加 

・9/24「工学部研究交流会」が開催され、学友会 4 名、案内企業 8 社が参加 
・大学開学 30 周年の記念式典開催について ・・・・田邉特別理事
来年 6/7 実施予定:午前は展示等、午後は記念式典を予定 
11月素案予定で、工学部の企画後、学友会の参加等支援協力をお願いしたい。 

⑤  令和５年同好会度活動について ・・・＜各世話役＞ 
１）ゴルフ同好会: 世話役体調不良の為 11 月開催中止 立入世話役 
・今後はﾒﾝﾊﾞｰ間で一度協議して対応する。 

２）ｳｫｰｷﾝｸﾞ＆小旅行:11/8㈮「石山寺～膳所焼美術館」開催予定 ⾧谷世話役 
・現在 14 名参加予定であり、募集継続中 

３）プチスポ同好会:７月５日㈮ 近江八幡ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ場開催 9 名参加 柴岡世話役 
４）カラオケ同好会: 12/14㈯ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘｿﾞｰﾄ大阪(会費\500) 平野世話役 
５）湖風会テニスの集い:11/9㈯開催予定（今回最終回） 奥会⾧ 
・湖風会唯一のOB と在校生とのｽﾎﾟｰﾂを通じた交流会でしたが、最終回となり
参加希望者は、今週中に奥会⾧あて申し込んでほしい。 

⑥ 事務局 
１） 忘年親睦会:12/14㈯開催予定 会費、参加確認別途案内 廣岡理事 
２） 第 74 回理事会:12/14㈯ 11:30～ ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘｿﾞｰﾄ大阪 廣岡理事 

⑦ その他 奥会⾧ 
1) 新理事に就任して頂けそうな２名（30 代、50 代）を次回か 2 月理事会に紹介
したい。又他に候補者がおられれば是非推薦してほしい。 

2) 理事会会場の京都会場をいつまでお借りしていくわけにいかないので、次年度に
向けて京都、大津、草津などを探していきたい。(検討:事務局) 

3）学友会会則について、湖風会の本部会則見直し終了後(来年  6  月以降)に検討
し、見直し内容を提案するので宜しくお願いします。 

追）今回は協議終了後に参加者からご意見など話が聞け、大変有意義な会議でした。 

詳細についは、左下の  で、詳細ページをご覧ください。 
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202４年 10 月 21 日 

湖風会「工学部学友会」 

記録:廣岡秀樹 

第７3 回（令和６年 10 月）「工学部学友会」理事会の記録(案) 

 

（１） 日 時 :202４年 10 月１9 日（土）１３:００～１4:5５

場  所  :西大路会場（㈱⾧濱製作所 会議室） 

京都市南区唐橋門脇町  23－2 ☎075-691-5819 

（２） 出席者 :奥会⾧・中村副会⾧・田邉特別理事・⾧谷・安田・山添・立入・西村・平井・柴岡・

粕渕・各理事、廣岡（1２/20 名） 

（３）議事内容  （議⾧・司会;奥会⾧） 

配布資料 ・第 73 回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

・滋賀県立大学開学 30 周年記念事業（たたき台） 

・湖風会工学部学友会「評議員」名簿 2024.10.01 

・第 18 回「ウォーキング＆小旅行」案内 

１、奥会⾧挨拶 

・本日は、あいにくの天気の中お集まりいただきありがとうございます。 

また欠席者が８名と多くその数名が体調不良と聞いており大変心配しております。 

・本日は事務局の依頼により会則にも理事会の議⾧は会⾧とありますので、議⾧と司会を兼て

進行を進めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

2、「工学部学友会」の事業内容について 

① 名簿管理について ・・・＜名簿管理チーム＞ 柴岡理事 

・名簿管理チームの取り組みとして「評議員」名簿精査の打ち合わせを 9/4 に、会議を 9/19

に開催しました。その結果を 10/1 付けでホームページを更新しました。 

今後の課題として評議員空白の学年について先生方にも協力をお願いし、選出に努力したい。 

② 「工学部学友会」HP について ・・・＜HP 維持チーム＞ 山添理事 

１）HP 更新勉強会の開催 

1 回目 6/25 と 2 回目 10/15 に湖風会館で実施（10 時~15 時）しました。

次回勉強会は 11 月~12 月頃に実施予定です。 

２）工場見学、評議員名簿更新、及び各同好会案内を掲載した。 

③  会員と湖風会及び県大工学部との連携について ・・・＜連携推進チーム＞ 中村副会⾧ 

１） 湖風会理事会 

• 9/14 に第 3 回役員会出席 

各支部の活動報告と湖風会発足 20 周年を迎えるに当たり会則見直しについて説明があり

ました。 

➃  県大工学部の活動支援について ・・・＜活動支援チーム＞ 立入理事 

１）  6/27 の令和 6 年度会社訪問(株)ホリゾン様 本社びわこ工場）報告 

参加者は学生 54 名、引率先生 1 名、学友会 6 名、湖風会（本部）2 名の計 63 名でした。 

２）  9/24 の「工学部研究交流会」開催の報告 

理事 4 名が参加し、工学部学友会より案内しました下記企業様に参加頂きました。

フィブ大昌精機（株）様・（株）オーケーエム様・兵神装備（株）滋賀事業所様 

（株）片岡製作所様・湖北精工（株）様・（株）藤井合金製作所様・広瀬バルブ工業（株）様・ア

ドバンスワン様 
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３） 大学開学 30 周年の記念式典にいて ・・・田邉特別理事

令和 7 年 6 月 7 日実施予定 AM 展示等開始、PM 記念式典予定 

大学で 11 月に素案を決めて進める予定です。工学部で企画されたら学友会には参加呼びかけ

や支援協力などをお願いします。 

3、令和５年度活動報告及び令和６年度の活動計画について ・・・各世話役 

1) ゴルフ同好会 ・・・立入世話役 

・世話役体調不良の為１１月開催は中止と致します。 

・今後はメンバー間で一度協議して対応する。 

2) ウォーキング＆小旅行 ・・・ ⾧谷世話役 

・11/8㈮に「石山寺~膳所焼美術館」開催予定です。 

現在 14 名参加予定ですが、まだ募集していますのでよろしくお願いいたします。 

3) プチスポ同好会 ・・・ 柴岡世話役 

・7/5㈮エースレーン近江八幡ボーリング場にて開催しました。

参加者は 9 名でした。 

4) カラオケ愛好会 ・・・ 廣岡代理 

・１２月 14 日理事会親睦会後実施予定 ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘｿﾞｰﾄ大阪

会費は 500 円 参加確認は親睦会確認と一緒に致します。 

5) 湖風会テニスの集いについて ・・・奥会⾧ 

・11/9 に第 16 回「湖風会テニスの集い」が開催されます。 

湖風会唯一の OB と在校生とのスポーツを通じた交流会でしたが、今回で最終回となります

参加希望の方は今週中に奥会⾧へ連絡をお願いします。 

4、 事務局 

１）12 月 14 日忘年親睦会について ・・・廣岡理事

昨年同様に会費及び理事会と親睦会参加確認を別途致します。 

２）令和６年度理事会開催スケジュール ・・・廣岡理事

次回、第７4 回理事会開催予定 

令和６年 12 月 14 日（土）１1:3０～

場所:パナソニックリゾート大阪会場

議題:別途案内します 

5、 その他 

奥会⾧から、学友会を次代に確実に繋いで行く為として下記の  3 点の提案があった。 

１） 新理事に就任頂けそうな 2 名（50 代 30 代）を次回又は 2 月の理事会に招待した

いと考えている。他にも理事候補者がおられる様であれば是非とも推薦頂きたい。 

２） 理事会会場の京都会場（⾧濱製作所）をいつまでも借りるわけにはいかないので、

次年度に向けて京都、大津、草津などを一度探したいと思います。検討を事務局に

一任頂きたい。 

３） 学友会会則について、湖風会の本部会則見直し終了後（来年 6 月以降）に検討した

い。見直し内容を提案しますのでよろしくお願いいたします。 

今回は協議終了後に参加者（12 名）にそれぞれご意見などお話頂き、大変有意義な会議となりま

した。 

以上 
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